

Gelungenes Oktoberfest zieht Gäste in Scharen

Auch im Dirndl: Ein Stück bayrisches Flair in Neuenhagen



Trubel im Festzelt: Den gab es zwei Tage lang, unter anderem mit den Neuenhagener Hot Heels. Fotos: Gerd Markert

Neuenhagen (mm/höf). Zum bereits 24. Mal wurde am Wochenende in Neuenhagen Oktoberfest gefeiert – ein Stelldichein für Unternehmer, Vereine, Institutionen und Parteien. Immer mehr Besucher der Veranstaltung beweisen auch Mut zu Dirndl oder Lederhose – so unter anderem Janina Meyer-Klepsch, Chefin der Bauverwaltung im Rathaus, die im zünftigen bayrischen Outfit anzutreffen war. Ebenso Cordula Siebert am Stand des Tennisclubs mit den Töchtern Antonia (9) und Rebecca (6). Die schö-

nen Kleider der Mädchen hatten die Großeltern aus Fredersdorf-Vogelsdorf ermöglicht. Reichlich Publikum hatten das Kinder- und Jugendtanzensemble, der Neuenhagener Karnevalsclub oder die Tänzer der Hot Heels bei ihren Auftritten auf der Bühne, im Festzelt spielten unter anderem die Dorfmusikanten aus Eggersdorf auf. Margit Thalheim und Regina Süßmuth warben an ihrem Stand für die nächsten Veranstaltungen im Bürgerhaus, nebenan gab es praktischerweise gleich die Karten.



Mittendrin dabei: Die Bunten des Märkischen Medienhauses, hier mit Heike Mewes-Schütze am Bierausschank.